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Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP 

 

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário Adjunto em Assuntos do Governo, vem, 

perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 466, aprovado na Sessão Ordinária 

de 09/06/2025, de autoria dos nobres Vereadores Zé Fernandes e Cula, através do qual solicitam 

a aquisição de três ambulâncias para os subdistritos de Anhumas, Vitoriana e Rubião Júnior, 

visando atender às necessidades de transporte especializado para atendimento de saúde da popu-

lação residente: 

Informamos que a Central de Ambulâncias do município tem atendido às demandas de transporte 

especializado em saúde, incluindo as localidades dos subdistritos de Anhumas, Vitoriana e Ru-

bião Júnior. Contudo, em atenção ao requerimento apresentado pelos nobres Vereadores, a Se-

cretaria de Saúde compromete-se a realizar um novo estudo de viabilidade técnica e orçamentária 

para avaliar a possibilidade de ampliar a frota de ambulâncias, com o objetivo de aprimorar o 

atendimento aos munícipes dessas regiões e garantir maior agilidade e eficiência no transporte 

de pacientes. 

A Secretaria de Saúde reitera seu compromisso em promover o acesso à saúde com qualidade e 

dignidade, permanecendo à disposição para fornecer atualizações sobre o andamento do estudo 

e outras medidas relacionadas. 

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de elevada estima e consideração. 

Botucatu, 23 de junho de 2025. 

 

 

Bruno Seisim Gushi 

Secretário Adjunto em Assuntos do Governo 
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